



# 未来に伸びゆく那覇っ子

～ともに歩こう～

令和6年 3月18日発行

校長 新川 美紀

## 卒業式・修了式まで残りわずか…

3月も最終週に入りました。今週末はいよいよ第10期の卒業式です。校庭の花が鮮やかに咲いています。今年は例年より寒かったり暑かったりと少し極端な日々が続きましたが春は確実にやってきました。修了式は来週25日です。

## 卒業式会場に飾る花も色とりどり準備OKです



平良哲治先生が計画的に栽培委員と準備をして、各学級で一人一鉢の苗を植え付け、育てて来ました。

毎日の水やりに加え、休日には先生方が水やりに来たり、地域のボランティアの方が水やりをしてくださいました。

たくさんの愛情と思いを受けてほんとに見事な咲きっぷりです。近くまでお越しの際には是非ご覧ください。



## 2年生は「かけ算九九」暗唱挑戦中!

2学年の9月から始まる「かけ算」学習は12月には学習を終え「かけ算九九」で計算できるように練習を繰り返します。

「かけ算九九」は日本独特なもので2年生には思いのほか大変な学習です。今年は校長・教頭・松竹先生の3人で3/5から「かけ算九九」が出来るようになっているか確認のお手伝いをしています。

3/25までに全部の段を言える(できる)ようになることが目標です。何度来てもOKで、やり方は子供が自分で選びます。①全部一度に言う。②段を選んで言う。



最初の日には緊張した顔でしたが出来ると、どの子どもとてもいい顔して喜んでいます。小さな成功体験の積み重ねが自信に繋がるように、暗唱テストするよと伝えたときには困り顔だった子ども今では自分から並んで、頑張っています。

## 卒業を祝う会

3月7日(木)

卒業を祝う会が3/7に行われました。各学年からダンスやプレゼントがあり、5年生からは6年生に「5色綱引き勝負」が宣言され、クラス対抗で行われました。

さすがの6年生。1回戦は3対2で勝ちましたが、2回戦は5年生の粘り勝ちで負けてしまい、いい勝負でした。

6年生からは卒業式で歌う合唱「旅立ちの日に」が披露されました。やっぱり素敵な歌声でした



## 3月15日(金) 創立10周年記念誌を配布!

ご家庭に届いていますか?

空色のA4判の素敵な記念誌です。各家庭1冊(Pちゃん)に配布しました。届いていますか? 15日に欠席した子には本日配布しています。今一度ご確認ください。

【記念誌の表紙を広げた写真】



## お知らせ

今年度も教職員定期人事異動で本校教職員が離任致します。

裏面に離任する教職員の氏名と転任先を記載しましたので、ご覧ください。

離任式は来週25日の4校時に行います。